

RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0580 15^e Édition

Du 1e juillet au 09 août 2023

Synthèse jour 20 20 juillet 2023

TON DIEU ORDONNE QUE TU SOIS PUISSANT!

Le Seigneur nous a révélé qu'il faut prier tous ensemble d'un commun accord. Nous intervenons dans la vie de quiconque connaît une résistance dans son combat contre les démons. Ce qui signifie que chacun s'oublie et nous décidons tous d'aller frapper là où il y a une résistance. Si tu cherches la délivrance, cherche-la, même si c'est pendant dix ans. Que les gens se moquent de toi en disant que c'est toujours toi. Il v a ton jour favorable où Dieu va se souvenir de toi et te délivrer. Hier, c'est le Saint-Esprit qui m'a amené à expliquer ce que c'est que le royaume des démons. Cela n'était pas au programme. Et cette lumière a désorganisé leur royaume. Jésus délivre par la parole. C'est pour cette raison que j'ai dit aux missionnaires de prêcher les révélations. Les paroles qui sauvent les hommes viennent du ciel. Tu ne peux pas prêcher pour la chair et pour le ciel. Prêche la révélation. Je le dis parce qu'ici c'est également l'académie pastorale. On forme les gens qui iront faire la même chose sinon même plus, peut-être. C'est l'Esprit de Jésus qui agit. Ce n'est pas une affaire humaine. Cette délivrance-ci, je vous dis la vérité, c'est Jésus qui pouvait le faire comme réponse à nos supplications.

Dis:

Jésus-Christ, le Nom de la Victoire! Le Nom de la Rédemption! Le Nom de la Puissance divine! Le Nom qui est au-dessus de tout nom!

Commentaire sur les témoignages sur la colère

Quand les gens veulent t'envoûter ou quand ils t'ont donné la sorcellerie activement, ils s'arrangent pour qu'il y ait dans ta vie un péché qui te garde dans les ténèbres. Généralement, c'est la colère, le manque de pardon, l'ivrognerie, l'amour de l'argent, la perversion sexuelle. Tu peux voir quelqu'un qui a une femme et qui se masturbe, qui regarde les films pornographiques et qui couche avec les animaux. Ce sont ces péchés qui annulent tous les processus de délivrance. Quand le diable veut le ramener, il l'emmène dans son péché. Quand il y a un péché dans ta vie, ne traite pas cela à la légère. Les démons et les sorciers s'arrangent toujours pour qu'il y ait un péché qui ne te quitte pas. C'est ce qui leur permet d'entrer dans ta vie et d'en sortir à leur guise. Il y aura toujours dans les personnes envoûtées des vices qu'ils n'arrivent pas à maîtriser. Il faut y ajouter l'amour de la nourriture. Tu veux manger quand tu n'as pas faim. Tu es toujours à la recherche de petites sauces. Tu assistes à toutes les fêtes. Quand tu arrives au lieu de la fête, tes yeux sont là où il y a la nourriture. C'est pour cette raison que cette affaire de renversement des idoles est une bénédiction qui vient de Dieu. Pour ceux qui ne connaissent pas la CMCI, c'est le père fondateur qui avait montré aux églises comment renverser les idoles. Nous sommes à la 15ème édition de la croisade. Ces croisades reposent sur ces révélations. C'est le travail de déracinement des idoles qui a accouché de toutes les croisades que vous connaissez. Encore aujourd'hui, nous allons nous entendre d'un commun accord partout où il y a les résistances. Cette affaire de serpent, prenez-la au sérieux. Le diable s'appelle « le serpent ancien ». Ne soyez donc pas étonnés qu'il y ait des serpents dans presque tous les combats. Tu vas dans les déserts, les montagnes, les abîmes, il y a les serpents. Les serpents ont même des temples. Il y a certains peuples qui les adorent physiquement. Quelque part au Bénin, si le serpent avale un bébé, c'est une chance. C'est comme si leur dieu a accepté leur offrande.

1 Pierre 1.18-19 : « sachant que ce n'est pas par des choses périssables, par de l'argent ou de l'or, que vous avez été rachetés de la vaine manière de vivre que vous avez héritée de vos pères, mais par le sang précieux de Christ, comme d'un agneau sans défaut et sans tache».

La Parole de Dieu dit que Jésus nous a rachetés par son sang.

1 Corinthiens 2.6-10 : « Cependant, c'est une sagesse que nous prêchons parmi les parfaits, sagesse qui n'est pas de ce siècle, ni des chefs de ce siècle, qui vont être anéantis; nous prêchons la sagesse de Dieu, mystérieuse et cachée, que Dieu, avant les siècles, avait destinée pour notre gloire, sagesse qu'aucun des chefs de ce siècle n'a connue, car, s'ils l'eussent connue, ils n'auraient pas crucifié le Seigneur de gloire. Mais, comme il est écrit, ce sont des choses que l'œil n'a point vues, que l'oreille n'a point entendues, et qui ne sont point montées au cœur de l'homme, des choses que Dieu a préparées pour ceux qui l'aiment. Dieu nous les a révélées par l'Esprit. Car l'Esprit sonde tout, même les profondeurs de Dieu ».

Si tu n'as pas de foi, tu ne peux pas combattre spirituellement parce que tu ne vas rien comprendre, tu ne vas rien voir. La Parole de Dieu dit que nous sommes sauvés parce que Jésus a versé son sang pour nous racheter de la mort, de la malédiction et de Satan. Quand tu commets le péché, tu deviens automatiquement un esclave. Parfois on a l'impression que nos problèmes commencent quand nous sommes en contact avec les marabouts. Non! Les problèmes commencent quand on est en contact avec le péché, c'est-à-dire lorsqu'on a désobéi. Quand tu désobéis, tu es déjà mort. Dès que le premier homme a péché, la mort est entrée dans le monde, la malédiction également.

Quand tu étudies la chute de l'homme dans **Genèse 3**, tu te rends compte que dès que l'homme a désobéi, il s'est découvert nu et il a eu peur. Il a fui et est allé se cacher. Dieu n'avait pas encore parlé. Le contact avec le péché l'avait rendu nu, craintif, et il a fui et s'est caché. Dieu est venu par la suite lui demander pourquoi il était nu. Il a répondu : « C'est la femme que tu m'as donnée... ». Dieu a demandé alors à celle-ci : « Pourquoi tu as fait cela ? ». Elle a rétorqué : « C'est le serpent... ». C'est alors que Dieu les maudit. Il y a donc la malédiction attachée à la désobéissance. Il y a la malédiction qui vient du Dieu Créateur, Juge Suprême, qui punit les actions des hommes. C'est lui le Dieu Créateur qui a défini comment l'homme peut recouvrer sa liberté. Il a défini comment l'homme peut être racheté. La rédemption est donc une opération divine. Mais pour comprendre, il faut la grâce de Dieu. Paul dit que c'est une sagesse. Ce qui veut dire que l'œuvre de la rédemption est une définition de la sagesse divine. C'est une science, la rédemption n'est pas un hasard. C'est une chose planifiée par la sagesse de Dieu. Paul dit que nous prêchons une sagesse. Quand on te dit que tu peux utiliser le Nom de Jésus pour détruire le royaume de Satan, c'est une science, c'est une sagesse. Mais l'esprit de l'homme ne connaît pas cela. C'est une sagesse qui dépasse la sagesse du monde. Il n'y a personne sur la terre qui peut t'expliquer pourquoi nous sommes noirs et d'autres blancs. Il n'y a personne qui peut t'expliquer pourquoi blancs et noirs commettent les mêmes péchés. Qui peut l'expliquer ? Les enfants de Dieu peuvent l'expliquer. Certains chefs ne savent pas qu'ils seront anéantis mais nous le savons. Les démons que nous combattons aujourd'hui seront un jour jetés dans le lac de feu. C'est une sagesse que nous prêchons. Si tu vas à l'université, tu ne trouveras pas ça là-bas.

Tu finis les études, tu continues tes recherches, tu ne vas rien trouver. Mais si tu demandes à l'apôtre Paul, il va te dire : « J'ai été enlevé un jour, j'étais au troisième ciel. J'ai vu le paradis et entendu des paroles que la bouche ne peut répéter. J'ai vu des choses que je ne peux pas décrire ». Jésus-Christ délivre de la mort. Dieu révèle ces choses gratuitement à ceux qui l'aiment.

Hébreux 2.14-15 : « Ainsi donc, puisque les enfants participent au sang et à la chair, il y a également participé lui-même, afin que, par la mort, il anéantît celui qui a la puissance de la mort, c'est-à-dire le diable, et qu'il délivrât tous ceux qui, par crainte de la mort, étaient toute leur vie retenus dans la servitude ».

Il est mort pour anéantir celui qui a la puissance de la mort. C'est une sagesse. Et la Parole de Dieu dit que si les sorciers, les magiciens, etc. savaient que Jésus allait anéantir le royaume des ténèbres, ces derniers allaient refuser de le tuer. Mais par sa mort, Il a détruit la puissance du diable. Il y a des gens qui craignaient la mort et qui sont allés se rendre esclaves. Ils cherchaient la protection, d'autres la richesse. Jésus est venu délivrer tous ceux qui, par crainte de la mort, sont tenus captifs, soumis par la servitude. Il y a deux délivrances. Celle qui consiste à délivrer l'homme de la mort et celle qui consiste à le délivrer de Satan. La rédemption est une opération de la manifestation de la grande puissance de Dieu. La rédemption passe par la mort et la résurrection de Christ. Jésus manifeste la puissance contre le péché, contre le diable, contre la malédiction. Si tu es sauvé, tu es une puissance.

Actes 1.8: « Mais vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous, et vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre ».

Frère, qu'aucun démon ne te trompe : tu es puissant ! Cette puissance vient de Jésus-Christ. Même pour servir Dieu, c'est une opération de la puissance. Il a dit : « le Saint-Esprit va descendre sur vous!». Nous ne servons pas Dieu avec notre force. Dieu a déployé une grande puissance pour notre ministère après Son Fils et Il nous a donné le pouvoir. On ne pouvait pas continuer sans puissance. La rédemption est une opération de la manifestation de la puissance de Dieu. Là où tu es assis, tu peux parler à quelqu'un qui va décider de ne plus boire jusqu'à la fin de sa vie.

J'ai expérimenté la puissance du Saint-Esprit. J'étais encore en fonction. C'était une période où je travaillais sur ma vie pour refuser le monde. J'ai enlevé de mon cœur toutes les ambitions terrestres relatives à ma carrière professionnelle. J'étais concentré et rempli du Saint-Esprit. Un jour, je sortais du bureau de mon chef lorsque j'ai croisé un policier ivrogne. Quand il m'a regardé et que nos yeux se sont croisés, il a baissé la tête. Il a commencé à pleurer et à dire : « Mon problème, c'est l'alcool! ». Ce jour-là, j'ai vu comment le Saint-Esprit travaille. Il m'a dit : « Il ne faut pas l'humilier devant les hommes ». Je lui ai dit : « Ne pleure pas ! ». C'est ce jour-là que j'ai compris que Dieu n'aime pas les pleurs. Je lui ai dit : « Jésus va te délivrer ! ». Je lui ai parlé de Jésus. Il a accepté et fut authentiquement délivré. Sa femme l'a observé pendant un mois et a décidé également de donner sa vie à Jésus. Il avait un pistolet, quand il était saoul, il disait à sa femme : « Je vais t'abattre! ». Et la femme était toujours craintive et tremblotante. Lorsqu'il a accepté Jésus, elle a remarqué qu'il n'y avait plus de : « Je vais t'abattre ». Elle l'a observé pendant un mois, deux mois, puis a décidé de se convertir.

Tu peux! Tu n'es pas un orphelin; tu es un enfant de Dieu. Tu peux! Tu peux! Jésus a versé son sang ; aucun démon ne peut t'accuser. Tu ne dois pas t'accuser toi-même. Le sang de Jésus est une sagesse que nous prêchons. Quand le sang de Jésus est sur toi, aucun démon ne peut rien revendiquer. Les démons connaissent le sang et le Nom de Jésus. Ils savent quand tu as peur et ils se moquent de toi. Ils te connaissent mais tu ne te connais pas.

Dis:

Je proclame que je suis lavé dans le sang de Christ! Je suis un enfant de Dieu! C'est une sagesse que je reçois ; la sagesse de Dieu! Jésus est en moi!

Tu es riche. On te voit assis sans rien mais tu es riche. Il y a certains croyants qui vont peut-être demander l'argent du transport pour rentrer chez eux après la prière mais ils sont riches. Je te dis : « Tu es riche! Est-ce que tu le crois? ».

La Bible dit que c'est une sagesse que nous prêchons, sagesse qui n'est pas de ce monde. Mets-toi à genoux devant Dieu qui t'a créé, qui aime la vérité et dis-Lui : « O Père, aie pitié de moi, je suis fatigué, je n'en peux plus, je veux tout arrêter! ». Il te regarde. Tu dis: « Je ne veux plus mentir », mais lui te dit: « Dis, je suis fort! ». Tu lui dis : « Je ne veux pas le dire! ». Alors, je me lève et je dis : « Je suis fort » et je gagne la bataille! C'est une sagesse que nous prêchons.

Dieu dit : « Que le faible dise, je suis fort et le pauvre dise, je suis riche ».

Tenons-nous debout:

Ton Père demande que le faible dise : « Je suis fort! ». C'est cette affirmation et une foi qui changent le monde.

Dis:

• Je proclame que j'ai la victoire sur tous mes ennemis!

C'est comme cela que David combattait. Il connaissait le combat spirituel. Il disait: « Toutes les nations m'environnaient; au nom de l'Éternel je les taille en pièces! ». Il faisait cette proclamation avant la guerre et quand la guerre arrivait, ce qu'il a proclamé se produisait.

La Parole de Dieu dit : « Ton Dieu ordonne que tu sois puissant! ». Toi, tu te lamentes. Sois puissant! Et tu deviens une autre personne.

Les apôtres disaient : « O Père, augmente notre foi ». Même si tu as une petite foi, tu peux renverser le diable et le vaincre. C'est une sagesse qui n'est pas de ce monde. Le Dieu de vérité dit à ses enfants : « Vous êtes faibles mais proclamez que vous êtes forts! ». C'est une science et celui qui la comprend est puisant. L'apôtre Paul disait nous avons en nous la pensée de Christ. Et il a ajouté : « Je puis tout par celui qui me fortifie». Aujourd'hui, dans toute l'Église, on parle de l'apôtre Paul car il connaissait la science de la rédemption, sa position dans la mort et la résurrection de Christ. Frères, nous sommes dans la vérité.

Dis:

- Au nom de Jésus, je me lève et mes ennemis se dispersent! Je suis fort! Je suis fort! (Proclame ce que tu crois, proclame ta victoire! Maintenant parle à ton Père!).
- Demandons à Dieu de nous délivrer de toutes formes d'infirmités, de toutes sortes de maladies, de toutes situations créées par les forces du mal; ou par la méchanceté de l'homme et des infirmités organiques.

Parle-lui des problèmes dans ton cœur, des problèmes dans ton poumon, des problèmes dans ton foie, des problèmes dans tes reins, des problèmes dans ton utérus, des problèmes dans ton estomac, des problèmes dans ton intestin ; des problèmes dans ton cerveau, des problèmes dans ta colonne vertébrale, des problèmes dans ta tête, tes yeux, des problèmes dans ta gorge, des problèmes dans les oreilles, tout! Prends ton temps! C'est une science, c'est une sagesse que tu connaisses ton Père et que tu saches que tout est possible à celui qui croit! Et tout est possible à Dieu lui-même : les problèmes de la peau, les problèmes de la respiration, tout problème, les problèmes de l'impuissance sexuelle chez les hommes, les problèmes de stérilité! Tu prends ta position de racheté. (Présente-Lui ta situation).

- Père, exauce-nous!
- Père, toi qui as envoyé Jésus pour notre rédemption, pour notre libération nous te disons merci (présente-Lui le problème que tu as. S'il te dit : « Je t'exauce », tu le crois.

Tous ensemble, disons à Dieu que nous allons prier afin que toute personne qui souffre d'un problème qu'un être humain ne peut résoudre, une maladie qu'aucun médecin ne peut traiter, une infirmité que personne ne peut guérir, qu'Il nous écoute. Et lorsque tu vas prier, même si toi tu te portes bien, prie comme si c'est toi qui es malade. Certaines personnes ont passé toute leur vie avec le Sida dans le sang; frères, quand quelqu'un doit passer toute sa vie avec le sida dans le sang, il doit crier à Dieu. Quand quelqu'un, à cause du cancer, doit compter ses jours, il a besoin d'une compassion. Et tu dois avoir cette compassion. L'hypertension, les hépatites, les fibromes, l'insuffisance cardiaque, les pipis au lit, les pertes de sang sans solution et l'hémorroïde chronique doivent partir. Crions à Dieu! Il va donner des ordres spécifiques et il y aura des chants de louange! (Crions ensemble).

• O Père, exauce-nous du haut de Ton trône! O Père, délivre-nous des angoisses, des tourments!

Garde le calme, si le Seigneur te dit : « Repens-toi ! », fais-le ! S'il te dit : « Je t'ai guéri, exaucé!», tu Lui dis: « merci». Si tu sens la paix totale, tu Lui dis: « merci! », (Prions en langue).

Nous allons intervenir dans chaque vie où l'ennemi résiste. Nous allons crier comme un seul peuple. L'avenir va te montrer ce que nous sommes en train de faire. Dans tous les domaines, s'il y a un ennemi sur ton chemin, il peut être un être humain vivant. Il peut occuper une position sociale qui t'écrase. On va l'enlever de cette position. Dieu va y établir un autre qui viendra te faire du bien.

Dis:

Trônes et dignités, sous la puissance de Christ!

Tiens-toi debout.

Dis:

Père, nous ne demandons pas que tu tues quelqu'un mais nous te rappelons Ta Parole qui dit : « On dira frayez Préparez le chemin, enlevez tous obstacles du chemin de mon peuple! ». Père, s'il y a un être humain placé dans une position influente et qui a décidé de m'écraser, ne le tue pas mais enlève-le de mon chemin! O Père, exauce-nous! Nous proclamons que l'homme n'est pas Dieu!

C'est un sujet très important. Si tu as bloqué quelqu'un, change rapidement parce que cette prière va agir sur toi. Il faut que tu sois bon, sans jalousie, sans méchanceté.

Il y a des gens qui ont enseigné dans les études bibliques que pharaon représente le diable, ce n'est pas vrai. Un jour Dieu m'a dit : « Pharaon représente la rébellion humaine, et le diable utilise pharaon ». Le diable sera toujours Satan. Il peut utiliser un chef de village, un chef de quartier, un chef de tribu, un chef de nation. Le diable utilise les êtres humains.

Donc pharaon peut décider que tu ne seras rien. Il peut décider que tu restes toujours esclave. Un jeune homme peut dire : « J'ai un appel missionnaire! » et son dirigeant va rétorquer : « Quel appel missionnaire ? Reste-là pour porter mon sac! ».

Dis:

- O Père, s'il y a quelqu'un dans ce monde, qui a juré avec ou sans imprécations, que ma vie dépend de ses humeurs, enlève-le de mon chemin! Et enlève-le de ce poste qu'il utilise mal! Envoie un serviteur qui fera du bien, qui donnera le sourire aux lèvres et rependra la grâce, un homme de bien!
- Au nom de Jésus, Seigneur, en Ton nom, nous balayons les autres formes d'obstacles! Nous enlevons tout obstacle du chemin de Ton peuple! (Continue de prier).

Maintenant, nous intervenons dans toute vie où un démon est resté debout jusqu'à ce jour, après les combats individuels menés jusqu'à ce jour.

- Au nom de Jésus, nous intervenons dans chaque vie où l'ennemi veut rester ; d'un commun accord, où l'ennemi veut résister pour une raison ou une autre, même si c'est le plus vieux serpent du monde, même si ce sont des tributs entières qu'il a mises dans son ventre, qu'il soit frappé!
- Au nom de Jésus, même s'il a plusieurs têtes, nous les coupons toutes! Va-t'en au nom de Jésus! (Continue de prier).
- Au nom de Jésus, partout où se trouve un serpent ou une légion de serpents, nous les taillons en pièces! Et nous délivrons les captifs! Nous arrachons les captifs! Nous proclamons leur liberté!
- Au nom de Jésus, partout où se trouve caché un mari de nuit, nous te jugeons! Nous te frappons! Va-t'en vite!

- Au nom de Jésus, même si c'est dans une prison, si cette prison est en béton ou en fer, nous la cassons! Nous libérons les captifs! (Continue de prier).
- Au nom de Jésus, même si c'est sous un rocher, nous le renversons! Même si c'est sur une montagne, nous la déracinons! Même si c'est dans le ventre d'un monstre, nous l'éventrons! Nous te renversons! Nous te jetons à terre! Même si c'est dans les abîmes, nous te frappons! Et nous te condamnons à demeurer dans les abîmes! (Continue de prier).
- Au nom de Jésus, nous intervenons pour arracher tout ce qui a été volé. Si c'est sous la terre, que cela soit vomi! Si c'est dans les mers, que les mers vomissent! Que toute chose volée soit restituée!

Gardons le calme!

Permets à Dieu de te parler et te dire là où nous sommes! Il est allé même dans les mers pour briser les chaînes!

• Esprit méchant, tu es anéanti! Tu n'auras plus d'esclaves! Tu n'auras plus de demeure! Va-t'en vite! Le jugement de Dieu est contre toi!

Dis:

- Au nom de Jésus, nous brisons le lien de résistance! Nous démolissons les
- Au nom de Jésus, nous mettons fin à ta fuite, nous te rattrapons dans ta course et nous te frappons!
- Mari de nuit, si tu as les deux sexes, nous te frappons! Tu ne pourras pas te cacher!
- Femme de nuit, même si tu as les deux sexes, nous te frappons! Tu ne pourras pas te cacher!
- Au nom de Jésus, je me sépare de tout objet qu'on m'a volé, qu'ils utilisent pour me détruire, je me sépare d'abord de cet objet, et je le brûle!
- Esprit de mort, nous te jugeons, va-t'en! Au nom de Jésus; sors et va-t'en!
- Au nom de Jésus, si tu es caché dans un corps, ou si tu suivais quelqu'un, tu es jugé! Sors et va-t'en! Sors et va-t'en! Même si c'est dans la tombe, nous t'arrachons de la mort! Nous te délivrons de la mort!
- Si un esprit de mort t'a suivi parce que tu avais beaucoup pleuré quand ce monsieur est mort, je déclare que tu es libre!
- Tous ceux qui ont été suivis par les esprits de mort parce qu'il y a eu beaucoup d'affection, je déclare au nom de Jésus que vous êtes libres!
- Si un esprit de mort t'a suivi parce qu'on t'a remis un habit ou quelque chose du défunt, et l'esprit de mort, par méchanceté, t'a suivi, tu es jugé! Esprit impur, tu es jugé! Va-t'en vite!
- Si tu es une femme et que tu as épousé un homme veuf, et l'esprit de sa défunte femme te poursuit, esprit impur, tu es jugé! Va-t'en!
- S'il y a un enfant qui est poursuivi par un esprit de mort parce que sa mère l'a envoyé dans un foyer où elle a épousé un homme veuf, esprit impur, tu es jugé! Libère cet enfant et cette femme!
- Si tu es un fonctionnaire, un ouvrier, un travailleur et que tu as occupé le bureau de quelqu'un qui vient de mourir, et son esprit de mort t'a suivi, il crée des blocages, l'adversité, des situations que tu ne comprends pas, esprit

méchant, je te chasse au nom de Jésus! Et je déclare libre tes captifs!!

• Si tu habites une maison où on a fait des sacrifices avant ton arrivée et qui influencent négativement ta vie, nous annulons ces sacrifices!

Dis:

- Au nom de Jésus, je condamne tout esprit que je n'ai pas invité dans ma vie! Sors et va! Je chasse tout esprit que je n'ai pas appelé mais qui m'a suivi! Je brise le lien qui rend cela possible!
- Esprit impur, si tu as suivi quelqu'un dans un taxi, tu es jugé! Sors et vat'en au nom de Jésus!
- Au nom de Jésus, si tu es un démon, un esprit humain, qui m'a suivi à cause des incantations contre moi dans une secte comme la rose-croix, la francmaçonnerie, le bouddhisme, je te chasse! Va-t'en!
- Au nom de Jésus, si quelqu'un a utilisé mon écriture, ma photo, mon stylo, mon cahier, mon sac pour m'envoûter, je brise, cet envoûtement!
- Au nom de Jésus, si quelqu'un a pris le sous-vêtement d'une femme pour l'envoûter, (prie avec foi, beaucoup de démons sont en train de tomber) nous cassons cet envoûtement! Et nous délivrons cette femme!
- Au nom de Jésus, si tu es un démon venu parce qu'on a offert des sacrifices d'animaux : un poulet, une chèvre, un mouton, nous bannissons ce sacrifice! Et nous l'annulons! Et nous chassons tous les esprits derrière ce sacrifice!
- Au nom de Jésus, si quelqu'un t'a envoûté par la nourriture pour t'entraîner dans l'immoralité sexuelle, toi tu ne le savais pas, pensant que c'est un simple repas, je brise ce joug! Je te délivre des pensées d'immoralité!
- Au nom de Jésus, s'il y a un péché que les sorciers ont introduit dans ta vie, à travers lequel ils t'ont lié pour se rassurer que tu ne changeras pas, que tu seras toujours sorcier, au nom de Jésus, nous chassons ce démon qui te pousse dans ce péché! Nous te délivrons! Nous purifions tes pensées! (Prions en langue).

Dis:

- Merci à Dieu!
- Je suis fort! Nous sommes forts! J'ai vaincu mes ennemis! Jésus est Seigneur! Il est assis sur le trône!